

Communiqué de presse

Point de situation COVID-19 : Pa Le cluster au commissariat de Saint-Jean-de-Luz est sous contrôle

Pau, le 17 août 2020

Sur l'ensemble de la Nouvelle-Aquitaine, la circulation toujours active du virus oblige au maintien d'une grande vigilance.

Dans ce contexte, l'ARS Nouvelle-Aquitaine signale aujourd'hui l'existence d'un cluster au commissariat de Saint-Jean-de-Luz dans les Pyrénées-Atlantiques.

Ce cluster est constitué de deux policiers et d'un membre de la famille de l'un d'entre eux.

Les soixante-deux cas contacts liés à ce cluster ont bien été informés de leur situation, notamment pour s'assurer du bon respect des gestes barrières et des mesures de distanciation sociale. À l'issue d'une campagne de test, ils se sont tous révélés négatifs. Aucune de ces personnes ne permet à ce jour d'identifier des risques complémentaires de contamination à la COVID-19.

Le cluster du commissariat de Saint-Jean-de-Luz est sous contrôle. Il ne suscite donc pas d'inquiétude et fait l'objet d'une vigilance active de la part de tous les services de l'État concernés dans le département.

Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tel: 06 26 14 12 79

Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr | @prefet64